

Leonardo DiCaprio donó 12 millones de dólares a los afectados por el coronavirus



Leonardo DiCaprio donó doce millones de dólares a la ONG World Central Kitchen y Feeding America para ayudar a los más necesitados en esta pandemia. Con su fundación llamada Earth Alliance, el actor acostumbra a dar una mano cuando algún desastre pone en jaque a algún país.

«Ante esta crisis, organizaciones como World Central Kitchen y Feeding America nos inspiran con su inquebrantable compromiso de alimentar a los más vulnerables. Les agradezco por sus incansables esfuerzos en la línea de fuego. Se merecen todo nuestro apoyo», escribió Leo. Vale destacar que al ver la acción solidaria de su colega, **Oprah Winfrey** se sumó a la causa y aportó diez millones.

Leo, reconocido activista del medio ambiente, había aportado tres millones para los incendios en Australia y, unos meses antes, cinco para los del Amazonas.



Fuente: Pronto